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« Errore tecnico » 
per il Testaccio 

L'appaltatrice dell'assistenza ha pagato una miseria un terreno sul mare che vale centinaia di milioni 

1 KlBVttZIONE 

(fWvlMONlO) 

Vi raccontiamo la storia 
scnreta di una «scuola-
fantasma». Lc conclusions 
traetcle voi. 

lj'inizio della vicenda si 
perde ncl tempo, die dav-
vero sono anni c anni che 
madri. giovani c insegnanti 
del Testaccio chiedono un 
nuovo edificio per la scuola 
media e materna. Ma fac-
ciamo capo al '65, anno / / 
dell'era petrucciana. quan-
do il Camp'tdoglio decide di 
costruire in via Zabaglia. su 
area comunale, una scuola 
di 24 aule chiedendo il con
tribute dello Stato sulla base 
del primo piano triennale. 
Siamo di maggio; nel di-
cembre il Comune scopre 
die in ma Zabaglia la scuola 
non si pud piu fare perche 
« motivi di piano regolatore > 
to vielano. Passano otto me-
si e, finalmente. nell'agosto 
del '66, la Giunta di centro-
sinistra. la seconda dell'era 
petrucciana, cambia parere 
e fa sapere die si stanno 
studiando le possibilila di 
contemperare le esigenze del 
piano regolatore con quelle 
scolastiche. 

Si giunge cosl all'ottobre 
dcll'anno dopo, quando Vas-

scssore Fraiese. in una sua 
€ mcmor'ia >. pone tra lc 
opere approvate dal comi
tate tecnico amministrativo 
del Provveditorato alle Ope
re Pubbliche, la ntiova scuo
la materna e media del Te
staccio. 

Ma dopo aver fallo cosi 
fuggevole capolino, la scuola-
fantasma sparisce di nuovo: 
di essa, infatti. non si parla 
piu nelle richieste avanzate 
alio Stato per i finanziamen-
ti previsti dalla legge del 
28 luglio J.0G7 (deliberazione 
del 3 novembre 1967). Pochi 
giorni dopo. perd, e cioe d 
15 novembre, la Giunta ap
prove una deliberazione per 
il e proj?etto riguardantc la 
costnizione di un edificio 
scolastico per scuola media 
o materna in via Nicola Za
baglia. angolo via (ialvani 
(quartiere Testaccio) >. di 24 
aide per un costo di 414 mi
lioni. 1M delibera e ratifi-
cata dal Consiglio 

Dunque si iharcia? 1M 
scuola si Jara? Nient'affatto. 
Vi e un < errore tecnico >, c 
tutto e di nuovo sub judice. 
Venerdi sera, gli assessori 
Fraiese e Crescenzi, rispon-
dendo a una ir-.terpellanza 

. (Rl&BLKM KffiJZlOflE) $ 

della compagna Maria .Mi-
dietti. hanno annunciato in
fatti die Varea scelta non 
va bene, perclid deve ser-
vire non alia scuola ma alia 
ristrutturaziane del parco 
Cestin. L'area. comunque, 
non potrebbe essere desti-
nata a scuola se non dopo la 
approvazione dpi piano parti-
colareggiato die & di la da 
venire. Insomnia, la riparti-
zione scuola (IX) ha agito 
al di fuori del piano rego
latore e la 11 ripartizione 
(che controlla il patrimonio 
delle aree comunali) ha po-
sto il suo veto. 

Cost, dopo un tiro alia 
fune durato due anni. in 
Campidoglio si sono accorti 
die « e'e stato un errore de
gli ufTici ». Tempo e denaro 
buttati al vento. progetti 
pronti che non servono piu 
a nulla, una specie di tela 
di Penelope, insomma. tessu-
tn e disfatta secondo gli 
umori del giorno. E alia fine 
i due assessori che continua-
no a proclamare il loro so-
lenne impegno nei confronti 
del Testaccio. Sbagliamo se 
prendiamo talc impegno con 
le molle? 

Le <dune d'oro» 
di suor Flaviana 
Un « regalo » del Pio Istituto all'ordine religioso Maria Riparatrice - L'area e a Passoscuro : e'e spazio per conventi, 
colonie ma anche per ville - Quali legami esistevano fra gli Ospedali Riunifi e la suora implicata nello scandalo 
Pefrucci? - L'attivita delle Opere Pie e i rapporti con il sottogoverno democristiano - « Ho molti amici. . . » 

Passoscuro, versantc di ponente, ve 
con buoi e mucche al pascolo. Poco pi 
neti e dune, si getta nel mare e segn 

terriere una volta del Pio Istituto di Santo Spi 
questo vasto appezzamento ha cambiato propr 
nio deU'Ordinc delle suore di Maria Riparatri 

In funzione nel 1975 

IN PROGETTO CINQUE 
PISTE A FIUMICINO? 

Si pensa di dotare Fiumicino. 
entro il 1975. di cinque piste di 
volo. L'informazione e di Air 
Press che lo deduce dalla si-
tuazione orografica del terreno. 
del piano regolatore. dei vincoli 
e soprattutto che l'aerostazione 
Alitalia, prevista nel piano re
golatore approvato due anni fa. 
e stata programmata al di la 
della « pista numero 2 >. di fron-
te quindi all'attuale esistente. 
Pertanto. secondo l'agenzia, ci 
sara una pista « numero 4 » e 
sara parallela all'attuale «2" 
pista >. mentre la « terza pista >. 
programmata per essere agibile 
entro il 1970. nasce parallela al
l'attuale « pista numero 1 >. La 
pista numero 5 sara parallela 
alia terza e alia prima. Gia per 

il 1970 le prevision! di trallico 
a Fiumicino sono: 130.000 movi-
menti di uerei e 15 milioni di 
passeggeri. 

II ministro j>er i I.avori Pub-
blici. intanto. con un decreto. 
ha stabililo la costitu/ione di un 
ufficio speeiale del (leiiio civile 
il cui comi>ito sara quello di so-
vraintendere alio studio, alia 
progettazione. alia direzione del 
lavori di completamento e di 
ampliamento dellneroixjito in-
tcrcontinentale di Fiumicino. I.o 
ufficio speciale — facente capo 
ad un ingegnere del Genio civi
le — sara costituito da otto 
ingegneri, da 16 geometri. da 3 
disegnatori. da 18 assistenti, ol-
tre a 5 impiegati di amministra-
zione ed otto addetti d'ordine. 

Accesa riunione del Corpo accademico mentre prosegue la lotta alVUniversita 

I D0CENTI DIVISI SULL'OCCUPAZIONE 
UNANIME INVECE IL NO ALLA P0LIZIA 

II documento approvato «condiviso» anche dal Senato accademico - Gli interventi dei prof. Roncaglia e Montalenti - Gli assisten
ti e gli incaricati non invitati ufficialmente si sono rifiutati di p artecipare alia riunione - Stamattina assemblee in tutte le facolta 

Al termine di una movimenta* 
ta riunione. il corpo accade
mico ha votato ieri sera una 
grave mozione nella quale si 
intima agli studenti occupanti 
di uscire dalle facolta occupate. 
Praticamente i professori di 
ruolo e fuori ruolo hanno con-
diviso il contenuto di una mozio
ne presentata dall'on. Giovanni 
Leone e che ricalcava i motivi 
gia enunciati nelle riunioni del 
Senato Accademico. Antitetici a 
questo documento erano altri 
due presentati dai professori 
Guido Calogero e Massimo Se
ven) Giannini. 

La prima riconosce. al di la 
di « ogni diversita d'impostazione 
la legittimita della protesta stu-
dentesca. poiche malgrado i nu-
merosi tentativi e le piccole mo-
difichc attuate la struttura uni-
versitaria non e sostanzialmcnte 
mutata da decenni a questa par
te e risulta anacronistica. inef-
ficicnte e non di rado opprimen-
te. Proprio da questa fallimen-
tarr- e s p e r ' e n M — prosegue la 
mozione — trac giustificazione 
il movimrnto studcnte«co che oc-
cupa le facolta ». 

Iwi seconda invece pur ricono-
tcendo lo stato di disagio in cui 
ei dibatte la classe studentesca 
pensa di ra\-\isare nclla sospen-
sione immediata deH'occizpazio-
ne la premessa necessaria per 
un dialogo tra profcs5ori e stu
denti. 

I.A mozione Ixonc molto dura 
nella sua formulazione. d la ri-
petizione deH'atteggiamento che 
sin dal primo momento le auto-
rita accademiche hanno tenuto 
nei confronti dcgli occupanti. 
Non senza moti\o infatti. subito 
dopo la riunione del corpo acca-
dernico. il senato accademico ha 
plaudito alia votazione e al con
tenuto del documento. Comunque 
tutti si sono trovati d'accordo 
nel condannare rinter\-ento della 
polizia all'intemo degli atenei 
e a rivendicare lautonomia del-
l'unh-ersita. anche se solo nella 
mozione Cologero si fa menzioric 
del problema. 

I 174 professori presenti. l inte-
ro corpo accademico b composto 
di piu di 300 doocnti. hanno in
vece approvato a maggioranza 
la tcsi del senato accademico: 
117 voti sono andati a questa 
mozione. mentre 28 voti ha otte-
nuto la mozione Giannini e 29 
quella Calogero. 

E* stata una seduta moko ac
cesa. I professori democratic! 
hanno soUevato alcune questioni 
generali sulla conduzione dello 
ateneo e prcso posizione contro 
talune affermazioni del profes
sor d'Avack. Infatti il rettore 
aveva cercato di prospettare 
come neccssaria una so'uzione 
clrastica che permettesse il ritor-
no «al ia normalita > ncU'uni-
versitA. Infatti sosteneva che. 
poiche prima del 15 di questo 
mese la sesskme d>3ame. per 
legfe , deve essere apena in 
tutte le facolta. essendo quest* 
•tcupate, nasceva il problema 

di liberare le aule. 
A questa versione si e oppo-

sto il professor Roncaglia che 
ha fatto presente come si puo 
facilmente superare questo osta-
colo legislative e che evidente-
mente e la buona volonta che 
manca. Dal canto suo ha tenuto 
a precisare che considerava a-
perta. con la dichiarazjone pub-
blica che stava facendo. la ses-
sione d'esame. e che avrebbe 
provveduto direttamente alia 
raccolta degli statini. Se poi. per 
ora. materialmente non e possi-
bile far sostenere gli esami agli 
studenti tutto sara rimandato a 
quando la situazione si norma-
lizzera. 

Nel corso della riunione d sta
to posto dal professor Monta
lenti anche il problema della 
conduzione amministrativa della 
univcrsita. < Da tempo — ha det-
to pressappoco nel suo interven-
to — molte voci con msistenza 
parlano di irregolanta ammini-
strative. Ormai si puo parlare 
di una accusa pubblica. Bene. 
noi non dobbiamo rispondere con 
il sdenzio. Vere o false le voci 
devono essere controllate attra-
ver;o una attenta inchiesta. Non 
possiamo fare appelli generici 
alia tegalita. come nel caso degli 
studenti che occupano le facol
ta. e poi Iasciare che ci siano 
dubbi sulla Iegittimita di prov-
\edimenti amministrativi che ri-
guardano il nostra ateneo. Alia 
richiesta si sono associati il pro
fessor Roncaglia ed altri do-
cent i. 

Molti degli intervenutt hanno 
fatto notare come d numero dei 
presenti alia riunione fosse di 
molto inferiore al numero dei 
component! del corpo accademi
co. Questa circostanza depone 
certamente a sfavore della au-
torevolezza del documento finale 
votato. Alia riunione del corpo 
accademjco non sono neanche 
intervenuti i professori incarica
ti e gli assistenti. i quali hanno 
emesso un comunicato congiun-
to. nel q.ule affermano di non 
poter partecipare alia nun-one 
del corpo accademico. non aven-
do avuta assicurazione che i loro 
rappresentanti avTebbero potuto 
prendere la parola nel corso del
la riunione. alia quale, tra l'al-
tro. non erano stati ufficialmenie 
invitati. Nel documento e riba-
d;ta la solidaneta gia espressa 
nei confronti degli studenti che 
occupano le facolta ed e auspi-
cato un sempre maggiore raf-
forzamento del movimento stu-
dentesco. 

Al Corpo accademico assisten
ti ed incaricati hanno chiesto di 
assumersi la responsabihta di 
prendere posizione sui temi del
la riforma universitaria. perche 
« abbia a cessare Tautoritarismo 
accademico e 1'uTuversita diven-
U un luogo di sereno dibattito 
e di valida forma zione cultu-
rale >. 

Gli studenti esamineranno que
sta matttna nelle assemblee ge-
nerali le decisioni del corpo 
accademico. 

Architettura 

A d architettura l'occupa-
•"• zione e continuata con 
molta calma. I>e eommis-
sioni hanno proseguito i la
vori sui due temi principali: 
Tesame della situazione uni-
\ersitaria italiana e le pro-
spettive della lotta e la stra-
tegia da opiwrre ad un 
eventuale intervento della 
polizia nella facolta occupa-
ta. Nel corso di una assem-
b!ea genera!e e stata esa-
minata anche la lettera in-
viata da uno dei docenti del
la facolta 1'arehitetto Bru
no Zevi. al rettore e nella 
quale si chiedeva rimpegno 
per un rea!e rinnovamento 
dell'imiver^ita 

Lettere 

EconomiaeCM Sc. Politiche 

Teri gli assistenti della fa-
colta di Economia e com-

mercio si sono riuniti in via 
straordinaria presso l'istitu-
to di Scienze delle Finanze 
per di^cutere la situazione 
derivante dallo stato di oc-
cupazione della facolta. II 
documento finale offre la 
collaborazione attiva e im
mediata al lavoro delle com
mission! studentescbe degli 
asssitenti che hanno deciso 
anche di astenersi a tempo 
indeterminate- da qualsiasi 
attivita didattica e scientifi-
ca nel caso che la polizia 
intervenga per poire fine 
alio stato di occupazj'one del
la faco!ta. 

Medicina 

A iettere icn mattina men 
•*™ tre 51 svolgeva una af-
follata assemblea si sono 
verificati degli incident! per 
la provocazione di gruppi di 
fascisti che fuori o\»lla fa
colta hanno cominciato a 
gridare di vo!or entrare nol
le aule per sostenere gli e*a-
mi. Tra gli altn si notava-
no particolarmente per la 
\io!enza delle espre>sioni 
studenti che da almeno quat-
tro o cinque anni sono fuori 
corso. La provocazione e 
stata respinta con decisione 
e lo sparuto grupoctto si e 
poi trasferito davanti al ret-
torato d m e ha continuato a 
\<ociart. 

¥ futun medicj hanno ieri 
diretto al corpo accade

mico una lettera aperta nel
la quale lamentano il disin-
teresse dimostrato dai clini-
ci nei confronti dei motivi 
della agitazione e denuncia-
no il mancato incontro con 
Gm nonostante le assicura-
zioni date in tal sen so da 
Manotti. «Gli studenti — 
prosegue la lettera — si 1m-
pegnano a presentare al 
Consiglio dei professori del
la facolta i risultati delle 
loro commissioni di lavoro 
e informano di considerare 
come obbiettivo mmimale la 
discussione di tal documen
to 

/"Mi studenti di Scienze p:»-
litiche hanno invece ab-

bandonato la facolta. Han
no anche emesso un comu
nicato nel quale viene riba-
dita la necessita che il mo
vimento Mudentesco conteMi 
l'attuale struttura dellate-
neo e della facolta e resp.n-
ca l progetti p^eudo rifor-
matori contenuti nella leg-
ge 2314. II documento ter-
mina con Tenumerazione di 
5 punti rivendicativi la cu! 
approvazione entro il 29 feb-
braio. da parte delle autori-
ta accademiche. appare ne 
ce5«aria ed urgente per lo 
stabilirsi nella facolta di un 
clima p.u <iereno 

Magistero 

A l magistero questo pome-
•** nggio si terra una a— 
semblea generate per ven-
ficare lo stato deH'occupa-
zione e decidere le Tonne dt 
lotta con cui cootinuare la 
agitazione. L'assemblea do-
vra anche Mabilire quale at-
tegjfiamento as*umere nei 
confronti del corpo docente 
al quale era stato chiesto 
di nspondere per iscritto ad 
un doaimento nel quale 
erano precisate le richieste 
degli studenti e si prendeva 
posizione contro l'attuale or-
dinamento universitario. Fi-
nora infatti i professori non 
hanno risposto al documento. 

rso Ladispoli. Una fattoria, ampi recinti 
u oltre il fosso di Palidoro che, fra can-
a il confine di una delle tante proprieta 
rito. cioe degli ospedali romani. Una volta. Ora 
ieta, e andato ad arricchire ancora il patrimo-
ce di cui e vicaria madre Flaviana Venturi, un 

personaggio sompre piu in pri
mo piano in queH'osctiro e in
tricate iiiondo dell'assistenza. 
sul quale gli scandali INPS 
e poi ONMI hanno gettato ap-
pena qualche sprazzo di luce, 
K in questi scandali. puntuale. 
r venuto alia ribalta il nome di 
Dina Venturi. suor Flaviana. 
una figura di donna piccola, 
grassoccia. alia soglia della ses-
santina, che ha il senso spiccato 
deuli affari collegati allintrigo 
politico del sottogoverno demo 
cristiano. 

Qualcuno le ha gia chiamate 
t le dolci dune di Suor Flavia
na ». II to-reno di Passoscuro. 
con la sua spiaggia. e attt.vil-
nientc ancora libera: il momen
to dellediticazione non e ancora 
L'itmto Ma e vicino. senz'altro. 
Suor Flaviana ci ha niesso gli 
occhi addasso cin(|iie anni fa, 
« per C(«truirci un convento, o 
una colonia, naluralmente... *. 
Ma altro che colonia e convento 
possono essere e<iificati û 110 'HO 
mctri quadrati in riva al mare. 

Le trattative fra Pio Istituto 
<i\ commiisario Adami. ora pre 
fetto della provincia, ronni|Hi-
tente prof. Alonzo e — prohabil-
rnente — I'altrettanto onnipoteii-
te monsiunor Angelini) e 1'ortli 
ne di Maria Riparatrice sono ini-
ziate nell'aprile del 19W. Trat 
tative private, naturalmente. K 
il 5 maggio successivo. davanti 
al notaio Stillaci. venivano re--
datti i document! di compra 
vendita. Suor Flaviana Venturi 
acquistava per il suo Online i 
116.340 metri quadrati in riva 
a! mare per la somma di 54 mi 
lioni. cioe meno di 500 lire il me
tro quadrato! Anche negli anni 
precedent!", nella ste.ssa zona, il 
prezzo dei terreni non era mai 
sceso al di sotto delle mille 
lire il metro quadrato (e senza 
sbocco al mare). 

Un afTare. Un grosso affare. 
sul quale pe-̂ a un gigantesco 
punto interrogativo che il magi
s t r a l . un giorno o l'altro. po 
trebbe anche volere dissipare. 

Che il Pio Istituto. un ente 
che ha caratteristiche pubbliche. 
ha regalato alia intraprendente 
suora decine e decine di mi
lioni. Io hanno pure rilevafo 
gli ufllci statali. e piu precisa-
mente I'Uflicio tecnico erariale. 
che ha valutato la p.-opricta 
venduta dagli Ospedali Riuniti 
almeno 91 milioni. cioe quasi il 
doppio della somma versata dal
le suore. Non risulta poi che. 
da parte deoli interessati. si sia 
avuto il coraggio di presentare 
ricorso contro la valutazione dei 
lecnici dell'erario. Ormai l'af-
fare era andato in porto e non 
conveniva. come si suol dire. 
sttvzicare la cicala. 

Qtiante di qtieste vendite ha 
operato il Pio Istituto? Quanti 
<li que=ti afTari ha portato a 
termine l'intrapren<lente suora? 
Gli interrogativi sono rivolti a 
chi ha il dovere di indagare. 

Suor Flaviana. intanto. ha gia 
rivenduto una piccola parte del 
terreno avuto dal Pio Istituto. 
5000 metri. ceduti a un altro 
ente religioso. forse recuperan-
do in nuesto modo buona parte 
della sua spesa iniziale. 

Ha il senso spiccato degli af
fari suor Flaviana. dicevamo. 
II suo Ordine. non tronpo noto 
un tempo, aveva il compito di 
assistere i moribondi. Ora con-
ta t~e cliniche a Roma, ai Pa-
rioli. scJIa via N'omentana. in 
via Gallia, possiede parc-hi. una 
dozzina di colonie. una decina 
di preventori. orfanotrofi. La 
sua organizzazione e convenzio-
nata con 1'INPS. con gli Ospe
dali Riunin naturalmente. con 
l'ENPAS. col Comune. con il 
Consorzio antitubercolare. con 
la Banca del I-avoro. In una 
delle cliniche dell'Ordine. la 
«Mater gratiae > di S. Mari-
nella. vennero Oipitati i bambi
ni t .bc. in appalto. e anche 
suor Flaviana fu chiamata a de 
porre nel processo per Io scan
dalo INPS-AIiotta. 

L'altro giorno suor Flaviana ha 
varcato niKnamente i pesanti 
cancelli del Palazzaccio. L'ha 
convocata il giudice dottor Giu-
l:o Franco, che conduce I'istrut-
toria contro Petrucci. Morgan-
tmi e Cavallaro. La suora ha 
fatto *aflari» anche con I'ONMI. 
Fn paio di anni fa, inoltre. ven-
ne alia luce una attixita piut-
to«to singoiare per una orga
nizzazione a^L'tenziale. sia pure 
mtegrata nei racket dell'assi
stenza: ne^rli scantinati e in altri 
locali delle cliniche dell'Ordine. 
la guardia di finanza scopri m-
centi quantitativi di sigarette e 
Iiquori di contrabbando e nume-
ro-e opere darte . «Ho molti 
amici... > — si aiustifico allora la 
Vkrana delle suore di Maria Ri
paratrice. 

Gli amici di suor Flaviana so
no deputati. ministri. smdaci. 
presidenti d.c. In cambio dei 
loro favori. 1'impTesaria della 
assjstenza assicura voti. prefe-
renze. appoggi nelle campagne 
elettorah. Lo ha confermato 
Dano Morganini. ora in carcere 
per gli ammanehi all'ON'Ml. E 
la stessa suora ha avuto occa 
sione di affermarc: « Io ho dato 
soldi a tanti dirigenti della 
DC... ». Una mano lava l'altra 
insomma. E. allora. si ha dirit-
to di chiedere che sull'* afTare > 
di Passoscuro, sia fatta piena 
luca. Chi e'e dietro? 

Dopo il nuovo sequestro dei doeumenti 

I sigilli del giudice 
nella sede dell' ONMI 
Da venti giorni Petrucci in carcere - Riunione ad alto livello in Procura 
Sempre piu improbabile la concessione della liberta provvisoria - Ante-
prima per Morgantini in Pretura: accusato di sottrazione di beni pignorati 

Nella stile dell'Opera Mater-
rura e Infanzia di Roma, in via 
dei Uiterani. numerosi ullici. ar-
ma'ii. ca-..setti .-,imo t tabu »: non 
M |H)ssoin) apnre. 11 magi.strato. 
di>|)o il nuo\o swiucstio di docu 
niL'iiti iigti.irdaiiti la contabilita 
dellVnle negli anni 1957 58 e n-
guardanti sempre la gestione 
Petrucci. h.i fatto apporre i si
gilli. Non »'• da escludere che. 
nei prossimi giorni, nel prosie-
yuo delle uuLigmi. il giudice 
i^tiuttoie dottor Franco debba 
ancora ordinare alia guardia di 
tin,ui7a di procedure a nuovi se 
(liiestri di doeumenti. 

L'incluesta. che i\o\xt 1'arresto 
di Petrucci e Morgantini e l'or-
dmo di ariesto per Cavallaro e 
eutrata nella fase conclusiva — 
SOIHI \enti giorni che l'c\ sin-
daco e l'ex commissano della 
Maternita sono in carcere — si 
prevede die si protrarra ancora 
per divcrsi giorni. forse setti 
mane. 11 sequestro dei registn. 
infatti. fa pensare clie il magi 
strato abbia intenzione di rive 
dere tutti i conti della i Mater 
nita » durante la gestione dei 
due maggiori accusati. E sara 
un lavoro. questo. di mesi. 

Attendera in carcere la f.nt 
dell'istruttona Petrucci? l.e vo 
ci. negli ambienti del Pala//ae-
< io. davano anche iei i molto un 
p:obabile questa eventualil.'i Al 
inassiiiio. M diceva, sara IHT 
inesso il tiasferimento per mo 
11vi di salute in una clitnc.i. I'a 
re che proprio IHT un esauie 
della richiesta [iresent.it 1 dai 
difenson. si sij svolta la nil 
mone ad alto livello ieri mattina 
neH'uHicio del priK'tir.itore delln 
Co^te d'Appello dolt. Fgo Gu.ir 
nera. presenti il procuratore ca 
ix) delta Repubhlica pi of. t;;u 
«eppe \'e!otti e il s<»«.tituto dottor 
Schiavotti (Jtiest'iiltinu) diriL'e la 
accusa nell'istnittona in corso 
Naturalmente il riserlx) p:u as 
soluto e st.ito inantenuto suH'e-i 
to della riunione. Comunque !n 
ultima decisione spettera sein 
pre al giudice istruttore dottor 
Franco, d ie dovra decidere an 
che a pro|K)sito della nKflesirm 
richiesta riguardantc Morgan
tini. 

Quest'ultimo dovev.i companre 
ieri mattina in Pretura i>e- ri
spondere deH'acciis.i di sottra
zione di alcuni oauetti iv.gnorati. 
II processo e stato r;m lato. 

Ieri alle ore 14 in via Ginori 

Tray oho davanti a scuola 
un ragano: in fin di vita 

Amerigo Petrucci 

Uno scolaro di 13 anni e stato 
investito. proprio davanti alia 
* media > dove frequenta, da 
u:i'a:ito. Si chiama Vineenzo Fio 
rentni ed abita in via Luca 
dolja Robbia 19: ora giace .11 
conclizioni gravis.sinK'. per le 
fratture del cranio e del bacino. 
al San Camillo. 

I! drammatico e grave epi-
sodio e awenuto ieri. alle 14. 
in via Ginori. Vineenzo Fioren-
tini stava raggiunuendo a scuola 
p(.»r il turno pon>er:diano ed ha 

cominciato ad attraversare p"o 
prio davanti all'edificio. * V.' 
sbucato all'improvvi.so tra d.c 
auto — ha dichiarato p.u tar 1. 
I'a'.itomobilista. Gipncarlo Ev 11 
ge':sti — io ho t<"»r.ito d: bio -
care la rnla "1100'. di evit i iv 
r.fuestim<»nto rn.i e stito tu*'o 
inutile ». 

II ragaz/o e stato scaalia*.» 
lontano. Soccorso dallo -tej-ni 
investitore. e stato unirel i'a 
rnente trasportato 1:1 o-.peda.e. 
I medici sperano di salvarlo. 

COMUNICATO 
L'INDUSTRIA ROMANA ARREDAMENTO 

AVVERTE 
la spettabile clientela, che il negozio di 

VIA COLA di R IENZ0,156 
(ex cinema Palesfrina) 

RIMANE APERTO ANCORA POCHI GIORNI 
per consegne e per I'espletamento amministrativo. 

E' ANCORA IN VENDITA, PER QUESTO BREVE PERIODO, 
UN OTTIMO ASSORTIMENTO DI 

MOBILI - SALOni - LAMPADARI 
a prezzi scontati del 35% piu 

« EXTRA » DEL 20 % 
Pertanfo lo sconto fotale e del 

lo sconto eccezionale 

del valore 
effetfivo!!! % 

Per i clienti che non possono ritirare subito la merce, e previsto un servizio 
di magazzinaggio — completamente gratuito — presso il nostro stabilimento 
fino a sei mesi daH'atto dell'acquisto. 

Prezzi di alcuni important! articoli scontati del 55^ 

CAMERA DA LETTO 
L. 198.000 I.nclda r npacA. dl ffran 

pre«1o. J-TII.F IMPF.RO con 

•h'tal1!1"*dOF""'.IOMno. L 223.000 

SALA DA PRANZO 
9T1I.E CI-*S*ICO In voce 
oiilmamtntr rlflnlta . . 

SAL0TT0 meraviglioso 
C L A S S i m IMPFRO. cloqor I 1 4 0 0 0 0 
Pfi i l vellnto francrse . . . ' i - m . n u u 

SALOnO 
LETTO REVER. DIVAN'O 
ton DUE POI.TRONE r 
DOPPIA RETE. ie«»uio prr I CB nflf l L 145.000 

C r r C 7 l f ) U A l C | LAMPADARI (Boemla) bronio « crislallo 12 flamme L. 14 000 
t ^ ^ E A i y , * M l E • MERAVIGLIOSI (Boemla) brento • crittallo H flamme L II000 

VISITATECI: FARETE OTTIMl AFFARI! 
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